

CONFLICTOS *al DÍA*

*Boletín diario de noticias, artículos de opinión y normas legales
Elaborado por la Adjuntía para la Prevención de Conflictos Sociales y la Gobernabilidad
Defensoría del Pueblo*

Viernes 14 de diciembre de 2012

Las noticias contenidas en este documento no reflejan necesariamente la opinión oficial de la Defensoría del Pueblo

N° 1281

Noticias

Cajamarca

Opositores de Conga otra vez salieron a las calles. Un grupo de pobladores de Cajamarca realizó una protesta en la plazuela Bolognesi de esta ciudad en rechazo al desarrollo del proyecto minero Conga. La movilización estuvo encabezada por el presidente del Frente de Defensa Ambiental de Cajamarca, Wilfredo Saavedra, quien manifestó que la movilización es una clara muestra de que el pueblo cajamarquino no está de acuerdo con el proyecto. **(RPP)**

Lima

Proponen sancionar con 109 millones a empresas que incurran en infracción ambiental. Hasta con 109 millones 500 mil soles podrían ser sancionadas las empresas mineras, de hidrocarburos, eléctricas o pesqueras que incurran en una infracción ambiental “muy grave”, según una propuesta planteada por el Ejecutivo, como parte del sistema de fiscalización ambiental que se viene desarrollando. El Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental (OEFA) se encargará de tipificar las infracciones administrativas y aprobar la escala de sanciones respectivas. **(La República)**

Piden a Pluspetrol seguro de vida contra terrorismo. Debido a que están expuestos a los riesgos de la violencia terrorista en la zona del Vraem (Valle de los ríos Apurímac, Ene y Mantaro), los trabajadores de Pluspetrol exigen que Pluspetrol Perú Corporation S.A. les otorgue un seguro de vida. Ayer un buen grupo de servidores del operador privado en Camisea realizó un plantón de protesta frente a la oficina principal de la empresa, en el distrito de San Isidro. **(La República)**

Puno

Pobladores piden se autorice el funcionamiento de la Universidad Nacional de Juliaca. Alcaldes escolares, dirigentes y pobladores de la provincia de San Román (Puno) realizaron una vigilia la noche del jueves para exigir al Consejo Nacional para la Autorización de Funcionamiento de Universidades (Conafu) autorice el funcionamiento de la universidad estatal en esta zona del país. El grupo de personas se reunió en el frontis del templo de Santa Catalina de Juliaca y encendió fogatas para contrarrestar el frío de la noche. **(RPP)**



Normas legales de interés

No se registran